
　３月５日 ?、2011 年度公益社団法人�日本青年会議所�中国地区�山口ブロック協議会�13 Ｌ
ＯＭ合同「山口会議」が、山口市のホテル「かめ福」にて開催されました。萩 JC の皆様も、
３月第一例会としてこの山口会議に参加しました。
　山口会議は二部構成になっており、会議に先立ちまして、会員拡大委員会による「必達
30％拡大　山口ブロック協議会　会員拡大セミナー」というセミナーが行われました。話
の中では、会員拡大に成功しているＬＯＭに共通することは、会員全員で取り組んでいる
ということでした。２月度例会で 200 パーセント例会を達成いたしましたが、その意義と
いうものを再認識させられました。そして自分の名刺を裏返してみると、我々萩 JC の名刺
にも、それぞれ会員拡大特命担当者と刻み込まれているのに驚きました。
　会議の中では山口ブロック協議会の役員が紹介されました。平田会長の挨拶においては、
ブロックの活動への思いが伝えられました。それぞれのＬＯＭでの活動のみならず、その
上に立つブロックへの活動への重要性を考えさせられました。話の最初と最後で、隣の人
と手をつなぎましたが、「絆」でみんなが手をとりあわないといけないというメッセージだ
ったのでしょう。
　懇親会でも大いに盛り上がり、13 ＬＯＭが「絆」を深め合った、有意義な時間を過ごさ
せていただきました。
　今回の山口会議で得た知識をさらに JC 活動に活かしていきたいと思います。� 社会開発委員会　委員　野間　保宏

　去る４月 12 日に千春楽コンサバトリールームにて
花見例会が開催されました。
　花見宴会を担当するにあたり、“せっかくやるなら楽しくやろうぜ！”
本年会員交流委員会のテーマと、“おもてなしの心”の２本のテーマにて
開催させて頂きました。
　３月 11 日に東日本大震災が発生し、多くの方々が亡くなられ、また多
くの方が避難生活を余議なくされています。
　そんな中で花見例会を行うことを豊田理事長は迷われましたが、「自粛
が委縮になってはならない」と開催を決意されました。
　平日にも拘わらず多くの先輩方にご出席頂き、先輩と現役が入り混じる
テーブルにて交流させて頂けたこと、余興の“まんぷ
く珍道中”では各テーブル全員参加型の企画で、先輩
方と現役が悪戦苦闘しながら親交を深めさせて頂く事
が出来ました。
　本年は桜の開花も遅れ、満開の桜の下で無事執り行
う事が出来ましたこと大変嬉しく思っております。
　ご多忙中ご参加頂きました先輩方、並びに開催にご
協力下さいましたメンバーの皆様、本当にありがとう
ございました。
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